



● EN PALACIO NACIONAL

**'YA ENGAÑARON MUCHO': AMLO**PIDE EL PRESIDENTE A LAS CALIFICADORAS 'SE VAYAN LEJOS' CON SUS POLITIQUERÍAS. **PÁG. 39****"QUE SE VAYAN LEJOS"**

# Las calificadoras están haciendo "politiquería", acusa López Obrador

## Pide no descontar el salario a los trabajadores que se fueron a paro

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió que las calificadoras "se vayan más lejos" con su "politiquería" en torno a la reforma al Poder Judicial, al ser cuestionado en su conferencia de prensa realizada en Palacio Nacional.

"Es politiquería, no anden creyendo mucho, ya engañaron mucho. Busquen si hay fortalecimiento del dólar con relación al peso, busquen las causas y no van a encontrar nada interno, es un tema mundial que tiene que ver con Japón y factores externos de la economía y finanzas de Estados Unidos", dijo.

Equiparó sus pronósticos con las publicaciones de *The New York Times* o *The Wall Street Journal*, que son "como las opiniones de Enrique Krauze o Héctor Aguilar Camín".

"Si nosotros le hubiésemos hecho caso al Fondo Monetario Internacional, al Banco Mundial, cómo estaríamos. ¿Cómo era antes? Nos imponían hasta la agenda, y ahí



**Postura.** El presidente Andrés Manuel López Obrador.

### LLAMADO.

El Presidente llamó a los trabajadores a que "expliquen por qué están en contra".

como borregos aceptándoles todas sus recetas para seguir empobreciendo al pueblo y seguir permitiendo el saqueo, el robo, la corrupción en México. Que se vayan más lejos", soltó.

Al mandatario se le cuestionó si la reforma no afectaría las inversiones: "No, pura mentira".

Fitch Raitings advirtió esta se-

mana a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, que las reformas de gobernanza pueden modificar su calificación soberana.

Destacó que la deuda con respecto al PIB se ampliará este año, de 46 por ciento en 2023, a 49 por ciento al inicio del año y por encima de 51 por ciento para la segunda mitad de 2024, lo que "hace que la consolidación sea un desafío clave".

"La presidenta electa ha indicado que priorizará la reducción del déficit, en consonancia con la estabilización de la trayectoria de la deuda/PIB en los próximos años, pero el apetito político por reformas que impulsen los ingresos no está claro", remarcó.

Morgan Stanley, en tanto, bajó la recomendación para inversión en México a UW (subponderado).

"Creemos que reemplazar el sistema judicial debería aumentar las primas de riesgo de México y limitar las inversiones de capital. Eso es un problema, ya que el *nearshoring* está alcanzando cuellos de botella clave", argumentó la calificadoradora.

Las posiciones clave en el país bajaron en empresas como Walmex, Femsa y Coca-Cola Femsa, y eliminaron a Kimberly Clark México, Laureate y Qualitas.

Los consejos Coordinador Empresarial y Mexicano de Negocios también han expresado preocupación por la reforma.

### SIN CASTIGO

El presidente López Obrador pidió corregir el oficio de la Secretaría de Hacienda en el que se pidió dejar de pagar a los trabajadores del Poder Judicial que están en paro, a través de su conferencia de prensa.

"No (nada de afectación). Si es necesario lo corregimos. También los servidores públicos tienen que actuar así porque es su responsabilidad", argumentó.